

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohlthuend, so viel Anteilnahme zu erfahren.
Wir danken von ganzem Herzen.

Niklaus (Chläus) Spescha

10. Dezember 1940 – 5. September 2022



Danke allen, die Chläus in seinem Leben begleiteten, mit uns von ihm Abschied nahmen und uns zur Seite standen. Die vielen lieben Worte und Zeichen der Verbundenheit berührten uns sehr.

Unser besonderer Dank gilt:

- Dr. med. Christian Trachsel sowie dem Team der Spitäler Männedorf und Uster für die liebevolle Pflege und Betreuung
- den Seelsorgern, speziell Domenic Gabathuler für die würdevoll gestaltete Trauerfeier sowie die einfühlsamen Worte
- dem Trio Aulos für die musikalische Begleitung
- allen, die den Gottesdienst so feierlich und persönlich gestaltet haben
- den grosszügigen Spendern

In herzlicher Verbundenheit

Die Trauerfamilien